
第３回審議会での質問と回答 第４回審議会【参考資料３】

番号 発言者 分野 内容 市の考え方（回答）

1 舟橋精一委員 教育・子育て
現時点で、小牧市内にある子ども会の数、会員数、その市内全小学生数
に対する割合はいくらか。

 市が活動支援をしている子ども会の数は、令和５年度は55団体あ
り加入している会員数（児童数）は2,461人である。また市内の公立
小学校に通う児童数は7,710人であり、割合としては約32％である。

2 吉田冨美子委員 健康・福祉 ひきこもり、生活困窮者の件数について教えてほしい。

・ひきこもりの件数･･･令和３年度に市が実施したひきこもり実態調
査では184人（中学生以下は含まない）
・生活困窮者の件数･･･令和３年度中に生活困窮者自立相談支援窓口
に新規で相談があった件数（＝世帯数）は794件

3 舟橋精一委員 文化・スポーツ
多文化共生推進プランでは、外国人市⺠には外国にルーツを持つ⽇本国
籍の人を含むとありますが、⽇本国籍の外国人市⺠は何名いるか。

（帰化した人の人数として質問について）
法務省のＨＰで公表されている「帰化許可者数」は、⽇本全体で令
和2年が9,097名、令和3年が8,167名、令和4年が7,059名となってお
り、市町村別での許可者数は、公表されておりません。
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